

¿Qué te parecen estas noticias?

Puedes dejar tus opiniones sobre esta información o cualquier otra en nuestra plataforma digital. Además, toda la información de Guadalajara, provincia y región, en Dhenares.es. También puedes escucharnos en Punto Radio Henares (98.4 FM). Déjanos tus mensajes a través del **Facebook** o **Twitter**

LA JUNTA CERRARÁ TEMPORALMENTE EL TEATRO PARA PRIVATIZAR SU GESTIÓN

El Moderno busca quien lo quiera

Y. BERNADI GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es

El Teatro Moderno de Guadalajara busca quien lo quiera. En este caso, una empresa privada que decida liarse la manta a la cabeza y se aventure a sacar rédito económico a una sala que, según el consejero de Educación y Cultura, Marcial Marín, ha sido un ejemplo de “despilfarro y mala gestión”.

Lo único cierto hasta a día de hoy es que el Teatro cerrará sus puertas “de manera temporal” para que no haga la competencia con otras salas y “sea gestionada de forma privada”. Marín ha justificado la decisión del Ejecutivo en esta materia al asegurar que, de los 2,4 millones de euros invertidos en el edificio –tampoco ha especificado en cuánto tiempo–, el Teatro apenas ha logrado recaudar un 10%. Unas cifras que, por tanto, justifican la revisión de un modelo que, durante este tiempo, “parece



La Junta licitará su gestión

que estaba destinado a malgastar dinero”. Un pozo sin fondo, en definitiva, para las maltrechas arcas regionales.

La Comisión de Cultura del PP apoyó la decisión del Gobierno regional y ofre-

ció algunos ejemplos de lo que considera “pésima gestión”. En un comunicado, el PP recuerda que, en el año 2009, “hubo cinco funciones con entrada gratuita pero con un caché de 6.000 euros para cada una de las compañías. A estas funciones acudieron 34, 37, 61 y 24 personas respectivamente, por lo que cuando sólo hubo 24 espectadores, es como si a cada uno se le hubiera dado un cheque de 250 euros para ver esta función”.

El cierre de esta emblemática sala no ha dejado a nadie indiferente. Existe una plataforma civil en defensa del Moderno y el PSOE e IU van a presentar sendas mociones en el Ayuntamiento para pedir su mantenimiento. Este viernes, las propuestas serán debatidas en el Salón de Plenos, a pesar de que la competencia es regional.



Entra y opina en www.dhenares.es

Y ANTES DE LAS FIESTAS

El Ayuntamiento celebra el primer Pleno tras las vacaciones

■ Hoy Guadalajara da el pistoletazo oficial a sus Fiestas, pero antes los grupos municipales tienen una cita en el Consistorio para celebrar el primer Pleno tras las vacaciones de verano. Y todo apunta a que será bastante ‘calentito’ a tenor del Orden del día. Está prevista la aprobación del convenio de colaboración para la recaudación, vía ejecutiva, de los ingresos de derecho público con la Agencia Tributaria. Respecto a las mociones, el PSOE pide un acuerdo para garantizar la continuidad de la Banda Provincial de Música así como la gestión pública del Teatro Moderno. Moción que coincide con la de IU, que también pedirá debatir sobre el IVA en el material escolar.

agua

en el baño
 en la piscina
 al lavar el coche
 al regar el jardín
 al poner la lavadora
 al tirar de la cisterna
 al separar los residuos
 al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas
 de ahorrar agua ahora
 o echarla en falta después.

Estamos en **prealerta** por **sequía**. Es momento de ahorrar más agua. Hazlo por ti y por todos.

